

**-Siembra.- En el terreno educativo el problema más importante que en estos momentos tiene Manzanares es el cierre paulatino del Colegio San Blas ¿Cuál es la opinión del Concejal de Educación en este tema?**

-Caba.- Hemos de reconocer que el futuro de San Blas no es muy halagüeño. Han sido diversos los factores que han llevado a esa situación: en primer lugar el despoblamiento de esta parte de la ciudad, donde los chicos de las llamadas "Casas del Cuartel" se han hecho mayores lo que ha motivado que paulatinamente se haya perdido matrícula. No podemos obviar -con razón o sin ella- que es un Colegio que ha tenido no muy buena fama, debido quizás a su ubicación; influye también que en otros tiempos los pocos gitanos que había iban a ese centro y toda una serie de factores que han dado como resultado la situación actual, a lo que hay que añadir que existe otro Colegio a muy poca distancia, que absorbe mucho alumnado de la zona.

**-Comparado con otros pueblos de la provincia de nuestra misma categoría, Manzanares es una ciudad mal dotada educativamente hablando, pues carecemos de Colegios de Educación Especial, Escuelas Infantiles, Centros de Integración, Equipos Psicopedagógicos, Atención Temprana, Ceps, F.P. tiene muy pocas ramas... ¿A qué crees que se debe esta situación?**

-El ser cabecera de comarca en la distribución educativa influye en esta clase de dotaciones con más equipamiento. Manzanares necesitaría alguna cosa más. Se está luchando para conseguirla, aunque creo que lo verdaderamente importante lo tenemos; intentaremos mejorarlo, incluso haciendo a Manzanares cabecera de comarca. Respecto a Equipo Psicopedagógico lo tenemos bien encauzado, estando pendientes del cambio de Director Provincial, porque desde el Ayuntamiento se está procurando lo mejor para nuestra ciudad.

**-Ambos formamos parte de la Comisión de Escolarización y tras una reunión maratoniana quedaron debidamente escolarizados todos los niños de Manzanares, siguiendo las normas que el Ministerio de Educación marcó. ¿Qué opinión te merece el que el Ministerio se haya saltado sus propias normas y los acuerdos de la Comisión?**

-Hay Asociaciones de padres que

tienen demasiada fuerza, más de la que debieran tener, lo que ha hecho que el Ministerio no quiera tomar medidas impopulares, que personalmente pienso que se debían haber tomado. Cuando se está cerrando un Colegio, mientras otro Colegio próximo tiene aulas sobresaturadas, la decisión tomada no es correcta. Supongo que el MEC habrá sopesado la situación y se ha decidido por un mal menor: evitar el enfrentamiento con unos padres que quieren mantener a sus hijos en un determinado centro.

**-Hace unos años que unos vándalos prendieron fuego a las dependencias administrativas del C.P. Altagracia. Entonces se habló de la construcción de un nuevo centro, puesto que el actual había quedado desfasado. ¿Qué hay a ese respecto?**

-Efectivamente así se habló con el entonces Director Provincial Santiago Moreno, de acuerdo con el Claustro de Profesores y el Ayuntamiento. Se trataba de construir un nuevo centro, porque el actual es indudable que se ha quedado obsoleto para la población escolar que tiene. Al cesar Santiago Moreno, no hemos tenido noticias al respecto. Puede que en aquel momento nos equivocáramos tanto el Claustro como el Ayuntamiento, puesto que la Dirección Provincial estaba dispuesta a hacer una inversión importante para remodelar el colegio, pero optamos por la construcción de uno nuevo a medio y largo plazo, pero vienen las épocas de crisis y las situaciones varían desfavorablemente.

**-La implantación de la Secundaria Obligatoria está a la vuelta de la esquina. ¿La afrontará Manzanares con la construcción de un nuevo Centro? En caso afirmativo, ¿dónde se construiría?**

-Creo que se construirá con cargo al presupuesto del 94. Para ello se compró un terreno en la "Isla Verde", porque era intención del Ayuntamiento que se construyera allí para no saturar la actual zona escolar del Nuevo Manzanares, pero las autoridades académicas -al menos el anterior Director Provincial, Hilario Caballero- consideran más conveniente que se haga detrás de los actuales Institutos, por lo que creo que se construirá en esos terrenos.

**-¿Se sabe qué bachilleratos o que ramas de F.P. se impartirán en Manzanares?**

-Se desconocen en absoluto. Has-

ta la fecha este Ayuntamiento no tiene noticias al respecto.

**-Son muchos los jóvenes que cursan estudios universitarios en Ciudad Real. ¿No sería posible desde Manzanares organizar unos viajes diarios coincidentes con los horarios de la Universidad que facilitarían el desplazamiento de nuestros estudiantes?**

-La verdad es que no lo hemos pensado porque nadie lo ha propuesto, ni los estudiantes ni las Asociaciones de Padres. Si hubiera interés el Ayuntamiento podría estudiar -dentro de sus posibilidades- la posibilidad de organizar estos viajes.

**-¿Podrá Manzanares contar algún día con un Centro de Estudios Superiores?**

-Sería un sueño bonito evidentemente, pero me temo que al ser una ciudad relativamente pequeña, hay muchas dificultades. Puede que una Escuela Oficial de Idiomas se tenga a medio plazo, pero no mucho más.

**-¿Cuál es el futuro de la educación en Manzanares?**

-Este gobierno está decididamente dispuesto a apoyar con todas sus fuerzas el tema educativo, porque es un asunto prioritario para el gobierno socialista.

Manzanares, por su situación, por su trayectoria y por ser uno de los pueblos más importantes de Castilla-La Mancha, será en el terreno educativo un poco lo que nosotros queramos: políticos, enseñantes, padres... Trabajando todos unidos, haciendo la misma fuerza en la misma dirección, haremos en un futuro no muy lejano que Manzanares pueda estar a la misma altura que otros pueblos de su categoría.

Quisiera hacer ver a los impacientes -entendiendo su impaciencia- que el Ayuntamiento hace anualmente un esfuerzo importante en conseguir que las instalaciones tengan el suficiente decoro. Sé perfectamente que hay colegios que están anticuados, que necesitan ser renovados, pero estamos en ello.

Este año hemos hecho un gran esfuerzo presupuestario para acondicionar las aulas para Infantil-3 años y la pintura y adecentamiento de todos los colegios de la localidad. Sabemos que la enseñanza requiere más esfuerzo, pero son muchas las necesidades y esperamos llegar a todas ellas.